

LAMPIRAN

SINOPSIS

Satou Tatsuhiko merupakan seorang laki-laki yang tinggal di Tokyo seorang diri. Ia pindah ke Tokyo untuk meneruskan pendidikannya ke jenjang universitas. Di Tokyo ia menyewa salah satu apartemen yang bernama Mita House. Tetapi saat musim panas Satou berangkat untuk masuk kuliah sebagai mahasiswa baru, di tengah jalan Satou merasa dibicarakan dan diolok-olok oleh orang-orang yang ada di jalan. Saat merasakan hal tersebut Satou berlari pulang ke apartemennya, sejak saat itu ia mengurung diri di rumah dan tidak bersosialisasi.

Pada awal episode Satou bermimpi orang-orang memakai jas mengejanya, orang-orang tersebut merupakan orang organisasi yang bertujuan membuat Satou terus menjadi *hikikomori*. Saat Satou terbangun dari mimpi tersebut ia berfikir apa maksud mimpi tersebut. Ia akhirnya berfikir apakah hal yang terjadi padanya adalah konspirasi, seperti konspirasi yang diciptakan oleh saluran televisi NHK yang menyiarkan anime agar orang-orang menjadi *otaku*. Maka hal yang terjadi padanya juga konspirasi NHK, tetapi konspirasi NHK yang dialaminya memiliki kepanjangan *Nihon Hikikomori Kyokai*. Satou berfikir bahwa Organisasi bernama NHK ini merupakan organisasi yang bertujuan agar Satou terus menjadi *hikikomori*. Selain itu Satou berspekulasi bahwa dia adalah orang yang sadar akan konspirasi yang terjadi pada dirinya.

Dari pemikiran Satou tersebut ketika ia mengintrospeksi atau berfikir mengenai hal yang terjadi tidak sesuai dengan harapan atau perkiraannya ia akan berhalusinasi baik dalam bentuk mimpi ataupun secara sadar. Halusinasi yang dialami oleh Satou ialah dimana ia melihat benda di sekitarnya seperti ac, kulkas, televisi, komputer dan kursi berbicara padanya mengenai konspirasi organisasi NHK tersebut. Selain itu juga memberi nasihat untuk berjuang melawan *hikikomori* yang dialaminya juga memberi nasihat untuk menjauhi Misaki saat Satou mengetahui kalau ternyata Misaki memperhatikan Satou, mengetahui kebiasaannya karena rumah Misaki bisa melihat dengan jelas ke arah apartemen Satou dan juga taman Mita dimana Satou sering memandangi langit atau melamun pada malam hari disana.